
Zusammen oder getrennt (1): Verstärkung von Adjektiven  

Name ____________________ 

 

Manchmal möchte man ein Adjektiv verstärken – also nicht steigern – indem 

man ein Wort davor ergänzt. Zusammen schreibt man beide Wörter, wenn das 

Adjektiv durch ein Nomen oder ein weiteres Adjektiv bildlich „gesteigert“ wird.  

stahlhart – so hart wir ein Stahl 

 

Riesen groß   __________________     riesengroß 

Lamm fromm  __________________     lammfromm 

absolut verlässlich  __________________    absolut verlässlich 

bitter kalt    __________________     bitterkalt 

Kerzen gerade   __________________     kerzengerade 

Pfeil schnell   __________________     pfeilschnell 

äußerst vergnügt __________________     äußerst vergnügt 

Kilometer lang   __________________     kilometerlang 

schwer reich  __________________     schwerreich 

Faust dick   __________________     faustdick 

besonders schnell __________________     besonders schnell 

Stock steif    __________________     stocksteif 

tief traurig   __________________     tieftraurig 

Feuer rot    __________________     feuerrot 

Hunde müde  __________________     hundemüde 

wild fremd   __________________     wildfremd 

Ellen lang   __________________     ellenlang 


